

◆ 11月の主な行事 山下SC（スクールカウンセラー）11/8・11/21（午前）
石崎SS（スクール相談員）11/20（午後）

| | | | | | |
|----|---|---|----|---|-------------------------|
| 1 | 水 | 委員会⑥ | 16 | 木 | 漢字の力定着テスト 教育相談 委員会⑥ |
| 2 | 木 | 全校研究会のため一斉下校 14:55 | 17 | 金 | 命を守る訓練③ |
| 6 | 月 | 人権学習⑤ | 20 | 月 | 第2回学校アンケート提出 個別懇談二次案内配付 |
| 7 | 火 | 個別懇談日程回収 〆 | 21 | 火 | 読み聞かせ（昼休み） |
| 9 | 木 | クラブ⑥ 計算の力定着テスト | 22 | 水 | 絆フェスティバル⑤ |
| 10 | 金 | PTA清掃活動 13:35 授業参観 14:00 第2回アンケート配付 一斉下校 14:55 | 24 | 金 | 5年福祉体験⑤⑥ |
| 14 | 火 | 心のアンケート提出 〆 郡研究会のため一斉下校 13:10 | 28 | 火 | 全校5時間授業 一斉下校 14:55 |
| 15 | 水 | 町研究会のため一斉下校 12:50 つばさ1組・2年引き渡し下校 14:55 | 29 | 水 | 全校5時間授業 一斉下校 14:55 |
| | | | 30 | 木 | 3年消防署見学①② 委員会⑥ |

山下SC（スクールカウンセラー）12/6・12/20

◆ 12月の主な行事 石崎SS（スクール相談員）12/11・12/18

| | | | | | |
|----|---|-------------------------------|----|---|------------------------|
| 1 | 金 | 一斉下校 14:55 | 17 | 日 | |
| 2 | 土 | | 18 | 月 | 読み聞かせ（昼活） |
| 3 | 日 | | 19 | 火 | 命を守るミニ訓練 PTA会計監査（研修委員） |
| 4 | 月 | ひびきあい集会⑤ | 20 | 水 | |
| 5 | 火 | 個別懇談1日目 13:40 一斉下校 | 21 | 木 | |
| 6 | 水 | 個別懇談2日目 13:40 一斉下校 | 22 | 金 | |
| 7 | 木 | 個別懇談3日目 13:40 一斉下校 | 23 | 土 | |
| 8 | 金 | 個別懇談4日目 13:40 一斉下校 | 24 | 日 | |
| 9 | 土 | | 25 | 月 | |
| 10 | 日 | | 26 | 火 | 2学期終業式③ 一斉下校 13:40 |
| 11 | 月 | 大掃除週間～15日 読み聞かせ（昼休み） | 27 | 水 | 冬季休業日（～1/8） |
| 12 | 火 | | 28 | 木 | 閉庁日～4日 |
| 13 | 水 | 心のアンケート・教育相談 6年大野中入学説明会 14:00 | 29 | 金 | |
| 14 | 木 | クラブ⑥ | 30 | 土 | |
| 15 | 金 | | 31 | 日 | 大晦日 |
| 16 | 土 | | | | |



◆お知らせ

- ・計算の力定着テスト 11月9日（木）漢字の力定着テスト、11月16日（木）
お子様の力が十分に発揮できるよう指導支援していきます。ご家庭でも励ましと見届けをお願いします。
- ・授業参観 11月10日（金）14時00分
教科や学習内容、見どころは、後日「すぐーる」でお知らせします。なお、児童玄関前にアルミ缶と牛乳パックの回収袋を設置します。ご協力よろしくをお願いします。
- ・つばさ1組と2年生の児童 東門にて引き渡し下校 11月14日（火）14時55分
揖斐郡教科研究会「特別支援教育研究部会」「体育科研究部会」が開催され、本校つばさ1組と2年生児童の授業を郡内の教員に公開するためです。
- ・6年生の大野中学校入学説明会 12月13日（水）14時00分
大野中学校で開催します。13時10分に東門で引き渡し下校をし、お子様と保護者様で13時50分までには、大野中学校体育館に集合してください。

10月の子どもたちの様子



10月6日(金)に2年生が岐阜県美術館と岐阜市科学館の見学をしました。社会科の学習で、公共施設を利用することで、公共施設のよさを知ることなどを目的にいろいろな作品を見たり、科学の実験を体験したりしました。作品のすばらしさに感動したり、アッと驚き、なるほどと新たな発見に気づけたりすることをこれらの施設で体験することができました。



10月6日(金)に4年生が西濃環境保全センターと木曾三川公園を見学しました。ごみの焼却の量の多さから少しでもごみの出にくい社会にするにはどうしたらよいかを考えるきっかけになりました。また、治水タワーにのぼり、雄大な3つの川を目の当たりにし、当時の人々の洪水や薩摩藩士の治水の苦労を改めて感じ取ることができました。



10月6日(金)に3年生が味の素中部工場と揖斐川歴史民俗資料館を見学しました。食品の製造ラインでは、衛生面に十分配慮して安全に食品を製造していることを学ぶことができました。また、昔の道具である洗濯板や石臼を実際に体験して、昔の人の生活の苦労や知恵を学ぶことができました。



10月13日(金)に2年生が体育館で「おもちゃまつり」を行いました。生活科で製作したおもちゃを1年生に遊んでもらうために企画したものです。金魚すくいや福笑い、輪投げなど2年生が遊び方を説明し、1年生がそのルールを聞いて楽しく遊ぶことができました。



10月12日(木)・13日(金)に5年生が1泊2日で「ふじはし星の家」で研修を行いました。自然豊かな場所で、「班別オリエンテーリング」や「丸太切り」「マイ箸づくり」「プラネタリウム」「野外炊事」「徳山ダム見学」など盛りだくさんの体験をしました。学校でも大切にしてきた「あいさつ」や「話す聞く姿勢」を研修でも発揮することができました。これからの生活でさらに向上させていきたいと思ひます。



10月16日(月)の児童集会で「児童会運営委員会」からアイくんの3行動の一つである「しんけん授業」について、全校に取組内容の説明がありました。2学期は、自分の考えを仲間に伝え、発言をつなぐことで学習を深めることを大切にしています。挙手をして自分の考えを伝えたり、仲間の意見に対して反応したり、指名されたら自分の考えを述べたりする回数を全校で取り組んでいきます。目標回数を目指して頑張ろうとする姿を大切にしていきたいと思ひます。